



Telefon +41 (0)52 632 73 61

Fax +41 (0)52 632 72 00

staatskanzlei@sh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Ersatzwahl in den Kantonsrat

Der Regierungsrat hat Bruno Müller, Schaffhausen, SP, als Mitglied des Kantonsrates für den Rest der Amtsperiode 2021-2024 ab 2. Juni 2021 als gewählt erklärt. Bruno Müller ersetzt den zurückgetretenen Kantonsrat Christian Ulmer im Wahlkreis Schaffhausen.

Genehmigung eines Tarifvertrages für akut-stationäre Behandlungen

Der Regierungsrat hat den Tarifvertrag betreffend Leistungsabgeltung von akut-stationären Behandlungen zwischen der Klinik Belair und der CSS Kranken-Versicherung AG genehmigt. Der - unbefristete - Vertrag gilt ab dem 1. Januar 2021. Der Basispreis beträgt unverändert 9'450 Franken.

Genehmigung eines Gemeindeerlasses

Der Regierungsrat hat die vom Gemeinderat Büttenhardt am 16. Februar 2021 beschlossene geringfügige Zonenplanänderung genehmigt.

Dienstjubiläum

Der Regierungsrat hat Afrim Hajredini, Fachmann Gesundheit bei den Spitälern Schaffhausen, der am 17. Juni 2021 das 25-jährige Dienstjubiläum begehen kann, seinen Dank für dessen bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 1. Juni 2021

Nr. 19/2021

Staatskanzlei Schaffhausen